

Huechuraba, 11 de marzo de 2022

### **COMUNICADO N°3 - TERCERA SEMANA DEL AÑO ESCOLAR**

Estimadas familias JAN – Huechuraba

Estamos al término de la segunda semana del presente año escolar y nos preparamos para los meses venideros. Son tiempos de mucha organización y de ver cómo los proyectos se van realizando. Cada día las confianzas nos ofrecen una oportunidad para el proceso escolar que estamos viviendo. Queremos un Liceo sólido en principios y en valores, con destacada calidad académica. Tenemos altas expectativas y la mediocridad no es una cultura a defender. Reiteramos el agradecimiento, la adhesión y la confianza hacia nuestro proyecto educativo. Recuerden que asistir al Liceo es fundamental e incide directamente en los aprendizajes y en la promoción escolar.

En ese mismo espíritu les puedo señalar que no hemos estado exento de dificultades. Desde ya les invito a sumarse a un ambiente renovado de Convivencia Escolar: ALTO A LA VIOLENCIA. El Liceo velará por el cumplimiento del Reglamento, activará los protocolos, aplicará las sanciones si es necesario y reforzará los espacios pedagógicos con estrategias comunitarias.

En el JAN 4 no aceptamos la falta de tolerancia, los actos groseros, los arrebatos violentos... si no puedes y no quieres debes replantearte si estás en el espacio pedagógico que soñamos y por el que trabajamos día a día. ALTO A LA VIOLENCIA – QUE AVANCE LA PAZ.

**SÓLO ESTAREMOS EN EL LICEO QUIENES DEFENDAMOS Y TRABAJEMOS POR UNA SANA CONVIVENCIA ESCOLAR – ADULTOS Y JOVENES.**

**TÚ y YO JUNTOS SOMOS EL LICEO JAN 4 DE HUECHURABA**

Además, en esta comunicación les informamos el horario de la semana del lunes 14 al viernes 18 de marzo en la Jornada Escolar Completa:

Lunes 14 a jueves 17 – Ingreso: 8,00 horas  
Salida :14,00 horas

Viernes 18 - Ingreso: 8,00 horas  
Salida :13,15 horas

No olviden que seguimos disponiendo del Servicio de JUNAEB que ya incorporó el almuerzo. Tengan muy presente las indicaciones sanitarias compartidas en el Comunicado Número 1.

Un abrazo en la esperanza, a nombre del equipo directivo  
Rodrigo Urrutia Stagno  
Directo